



COMUNA DE **Franck** COMUNA DE TODOS

PUBLICACIÓN TRIMESTRAL GRATUITA DE LA COMUNA DE FRANCK | EDICIÓN N° 17 | AÑO VI | MARZO 2019.



Energía renovable para el cuidado del medio ambiente

GESTIÓN

Avances para afrontar
excedentes hídricos

OBRAS

Puesta en valor de
Plazas y Paseos

EDUCACIÓN

Inscripción abierta para
las becas estudiantiles

UN AÑO PLENO DE GESTIÓN

Llega a su fin la estación estival y, junto con ella, las numerosas actividades y propuestas que llevó adelante esta Comuna, con el objetivo de brindar un servicio más a los vecinos.

En este sentido, podemos destacar las nuevas ediciones de las Colonias de Vacaciones para Adultos Mayores y para Niños, que se desarrollaron con gran aceptación por parte de la comunidad. Tampoco faltó la recreación para toda la familia a través de la propuesta Cinema en tu Barrio, de los Carnavales 2019 o de los shows que se realizaron como cierre de las actividades.

El Día de la Mujer también tuvo su espacio, en donde no sólo se festejó y compartió una noche agradable, sino que también se aprovechó el momento para destacar la constante lucha de las mujeres por el respeto de sus derechos.

Todas estas actividades, no nos distrajeran de las obras que venimos desarrollando como la continuidad de pavimento urbano, realización de cloacas y desagües, puesta en valor de nuestras plazas y paseos. Obras de infraestructura para mejorar la calidad de vida de los vecinos y, a la vez, para embellecer nuestra localidad.

El inicio de temporada de la escuela de Artes y Oficios y el otorgamiento de becas, son dos items que hablan también de nuestra gestión en educación.

El año recién se inicia, nosotros seguiremos trabajando para uds, esperamos que nos sigan acompañando.

Javier Enrico

ESTAMOS EN CONTACTO

Dirección: San Martín 1986
 Código Postal: 53009BDR
 Teléfonos: 0342 – 4930124 | 4930408
 Fax: 0342 - 4930409
 0800-777-5197 -Línea de atención gratuita-

SITIO WEB: www.franck.gob.ar

CORREO: comuna@franck.gob.ar

FACEBOOK:  /ComunadeFranck

TWITTER:  /ComunadeFranck

AUTORIDADES

Comisión Comunal:
 PRESIDENTE: Javier Enrico
 VICE PRESIDENTE: Damián Franzen
 TESORERA: Graciela Rossi
 SECRETARIA: Luciana Ferreyra
 VOCAL: Marcelo Federici

Contralores de Cuenta:
 Andrés Williner
 Carlos Nagel
 Ma. Alejandra del Valle Calderón

Emotivo cierre de la colonia de los mayores

Junto con la culminación del verano llegó a su fin la colonica de vacaciones para Adultos Mayores que la comuna organizó en el Club Atlético Franck.

Para cerrar este ciclo se compartió una cena entre concurrentes, profesores, personal comunal y del club, en la que no faltaron juegos, bailes y mucha diversión.

El presidente comunal aprovechó la oportunidad para comunicar que las actividades acuáticas se seguirán desarrollando en las instalaciones del club durante todo el año. También, agradeció al Club Atlético y a los profesores por el compromiso asumido.

Por su parte, el presidente de la institución, José Luis Jullier, manifestó la gratitud de poder recibirlos brindando todas las comodidades a los concurrentes a la colonia.



Finalizó la temporada de la colonia para Adultos Mayores.



Juegos, bailes y mucha diversión en el cierre de este ciclo.



Actividades acuáticas se seguirán dando todo el año en el CAF.

APORTES PARA LA BIBLIOTECA MARIANO MORENO

El presidente comunal, Javier Enrico, junto al vicepresidente, Damián Franzen, y la secretaria, Luciana Ferreyra, recibieron al senador Rubén Pirola, quien se acercó a la localidad para hacer entrega de un aporte económico gestionado por la Biblioteca Mariano Moreno. Luego de su paso por la Comuna de Franck, se dirigieron hacia la Biblioteca en donde fueron recibidos por integrantes de su comisión.



Un verano a pleno vivió Vacacionarte



Una importante experiencia integrativa se realizó entre la colonia Vacacionarte y la del C.A.F.

Como cada verano se desarrolló una vez más la colonia de la Dirección de Cultura, Educación y Deporte, que año a año cuenta con la asistencia de más chicos. A través de juegos, actividades artísticas y educativas los niños pudieron disfrutar y divertirse. Este año se llevó a cabo una jornada de integración con el Club Atlético Franck, en el marco del desarrollo conjunto entre los chicos. De esta manera, los integrantes de “Vacacionarte” de la Comuna

podieron aprovechar las instalaciones del club y compartir un día con los concurrentes a la colonia de vacaciones de esta institución deportiva. Entre todos, llevaron a cabo actividades físicas, lúdicas, compartieron la merienda y la pileta, donde se pudo apreciar el compañerismo y alegría de los chicos.

Un final a todo ritmo. En esta oportunidad, el cierre de temporada involucró la participación de las familias

de los niños. Javier Enrico y Julián Ovando dieron la bienvenida para luego realizar, entre papás y chicos, los distintos juegos propuestos por los profesores. Asimismo, se contó con la participación de la comparsa “Bella Flor” de la ciudad de Esperanza. Mientras que lo más emotivo de la noche estuvo a cargo de los propios chicos quienes presentaron “BatuZamba”, donde ellos mismos tocaron los instrumentos y bailaron al ritmo del carnaval.



Juegos, actividades recreativas y lúdicas compartieron los niños de la colonia de la Comuna.

Un cierre de temporada con la participación de los padres



Para el cierre de temporada los chicos preparon su propio show y realizaron juegos junto con los padres.



50° Aniversario de la pileta del C.A.F.



Otro de los eventos del verano fueron los 50 años del natatorio del Club Atletico Franck, festejo que contó con la presencia del presidente comunal, Javier Enrico, junto a miembros de Comisión Comunal. Enrico hizo entrega de una placa conmemorativa y destacó la labor de todas aquellas personas que fueron fundamentales durante el proceso constructivo, y a todos los miembros actuales de comisión directiva, profesores y personas desinteresadas que aún hoy continúan



Los aplausos para el Seleccionado Nacional de Nado Sincronizado.

trabajando para que la pileta del C.A.F siga siendo un orgullo para los franckinos. El festejo contó con la recreación de un cuento por parte de los chicos de la escuelita de verano y de la colonia de vacaciones, para continuar

luego con la participación del seleccionado nacional de nado sincronizado quienes se llevaron todos los aplausos del público presente. Finalmente hubo unas palabras alusivas del presidente de la institución, José Luis Jullier.



Con un Pic Nic Nocturno en el Polideportivo se cerró el ciclo "Cinema en tu Barrio".

Este verano el cine llegó a los barrios

Los miércoles por las noches los vecinos pudieron disfrutar una función de cine al aire libre, propuesta de la Comuna que se denominó "Cinema en tu Barrio". En la Plaza de las Culturas, las familias accedieron a ver distintas películas aptas para niños y grandes.

Como cierre de este ciclo de verano, se realizó un Pic Nic Nocturno en el Polideportivo. Las familias que estuvieron presentes compartieron una noche de película, juegos y música en vivo con la presentación del grupo "Los Sueños de la Música".

Además, se contó con la exposición de artesanos locales quienes acompañaron en este evento, a la vez que pudieron exhibir sus productos.

"Cinema en tu barrio", es un proyecto de la Comuna que acercó el cine a los vecinos.

► FONDO DE ASISTENCIA EDUCATIVA 2019

Se recibió a directivos y cooperadores de los establecimientos educativos de Franck, para tratar el Fondo de Asistencia Educativa (F.A.E). Las instituciones realizaron un balance de las gestiones, obras y actividades realizadas durante el 2018; como así también, plantearon las necesidades y proyectos para encarar el ciclo lectivo 2019.

Por su parte, los funcionarios comunales, detallaron el presupuesto del FAE para este año y dieron a conocer detalles de las obras que se están ejecutando en distintas escuelas, entre ellas, la construcción de veredas en la Escuela 321 y en la E.E.T.P. N° 298, pintura de aulas y



salones en el Taller Manual, reubicación de la cocina del Jardín de Infantes entre otras.

Ritmo y color en los carnavales

Tuvo lugar una nueva edición de los Carnavales Franckinos, que contaron con la participación de las comparsas Carioca, Bella Flor y Alegres Tunitas Murgueras; la presentación en vivo de Lumila y La Rhumbera y la espectacular fiesta de la espuma. Además, los chicos de “Batuzamba” de la Colonia de Vacaciones Vacacionarte, tuvieron su espacio para bailar al ritmo de la murga.

La Comuna agradece la participación de los vecinos, al personal comunal y de la Coop. de Trabajo Franck Ltda, a Bomberos Voluntarios, C.S.y.D.A, artesanos, Gapad, y a la Biblioteca Mariano Moreno, instituciones que trabajaron para disfrutar de la mejor manera.



Se presentaron las comparsas Carioca, Bella Flor y Alegres Tunitas Murgueras



Batuzamba de Vacacionarte.



Fiesta de la espuma.

BOMBEROS VOLUNTARIOS



La Comuna se comprometió a colaborar con la Comisión Directiva de Bomberos Voluntarios en el mantenimiento de unidades del cuartel.

CASTRACIÓN DE MASCOTAS



Se intervinieron 35 mascotas, las que se suman a las más de 800 ya realizadas en el marco del Programa de Castraciones de la Comuna.

CORRALÓN MUNICIPAL



Se inició la obra de construcción del nuevo Corralón Municipal. Enrico visitó Metalúrgica Andrea para conocer sobre el avance de los trabajos.

Mujeres en su día

Como cada año, la Comuna agasajó a todas las mujeres el 8 de marzo en el salón social del Club Social y Deportivo Argentino. Más de 650 mujeres disfrutaron de esta noche especial que comenzó con las palabras de bienvenida de Luciana Ferreyra, secretaria de Comisión Comunal, para continuar con el servicio de lunch y recibir además, al violinista Emiliano Billoud quién presentó un gran repertorio de covers y música propia.

La tesorera de la Comisión Comunal, Graciela Rossi, tam-



bién se dirigió a las presentes para agradecer su presencia

y para destacar la lucha de las mujeres por sus derechos.

ASFALTO URBANO, OBRAS QUE NO SE DETIENEN

En continuidad con las obras de pavimento urbano, en las últimas semanas se ejecutaron las cuadras de Los Andes entre las de Estanislao López y Juan XXIII; y las de Adolfo Albrecht entre las de Pte. Mario Jullier y Mitre.

A continuación, se procederá a asfaltar el sector 1 del Plan 7, para abarcar las 6 calles restantes pendientes y así, conectar al Barrio Federal con la red de pavimentos. De esta forma, continuamos dotando a cada barrio de la localidad con obras de infraestructuras que mejoran sustancialmente la calidad de vida de cada franckino.



Continúan las obras en el 2019

Durante los primeros meses de 2019 se continuó con la ejecución de diferentes obras públicas en distintos puntos de la localidad.

- En el sector suroeste, se lleva a cabo la ampliación la red de desagüe mediante la colocación de tubos en la intersección de calle Los Andes y Juan A. Berizzo para facilitar el escurrimiento de excedentes pluviales que se derivan por el Entubado Sur, a fin de alcanzar un mejor drenaje desde el reservorio hacia el canal Franck-San José.



Avanzan las obras de desagües en el sector suroeste de Franck.

- Se continúa con la extensión de la red cloacal en el Barrio Sur restando sólo 5 cuadras para alcanzar el 100% de ejido urbano.

- En el Barrio Federal, y luego de habilitadas las nuevas cuadras de pavimento sobre calle Islas Malvinas, se construyen las bocas de tormenta que permitirán el drenaje pluvial de este sector a través del entubado de calle Gobernador Gálvez.



Casi la totalidad de Barrio Sur ya cuenta con el servicio de cloacas.



Nuevas luminarias para el trayecto de la Ciclovía Norte.

Luminarias

En el marco del Programa de Puesta en Valor de Plazas y Paseos, la Comuna de Franck, procedió a la colocación de nuevas luminarias sobre todo el trayecto de la Ciclovía Norte, con el objetivo de brindar mayor seguridad a los vecinos de este sector y a todas las personas que utilizan a diario este “Paseo Saludable”.

Además, se pintaron las columnas de iluminación de Ruta 6, a fin de tener una mejor visualización de las mismas.

Mantenimiento de caminos ripiados

A fin de mantener la transitableidad en los caminos de ripio, la Comuna realiza trabajos de mejoras en diferentes vías de la localidad.

Cabe destacar la incorporación de RAP (Reciclado de Pavimento Asfáltico) en calle Los Andes hacia el acceso a FIMA, y mejoras en el barrio sur, luego del movimiento de suelo realizado a causa de la extensión de la red cloacal.



Se colocó Reciclado de Pavimento Asfáltico en algunos caminos.

Estación solar para la Ciclovía Sur

Motivados por la generación y promoción de energías renovables, la empresa Metalúrgica Andrea junto a la Comuna encararon el proyecto de construcción de una Estación Solar para abastecer de agua caliente y energía eléctrica -a través de puertos USB- a los vecinos que utilizan este espacio público. Cabe destacar que las estructuras solares fueron construidas sin costo para la comunidad y comprenden la colocación de paneles y un termotanque solar de la firma Zeus Solar.

El 10 de marzo fue inaugurado y puesto en funcionamiento este nuevo servicio. En el acto, el presidente comunal Javier Enrico, estuvo acompañado por los integrantes de Comisión Comunal; por Marcelo Degiorgio de Metalúrgica Andrea y Lucas Pérez de Zeuz Solar. Enrico agradeció la iniciativa de Marcelo Degiorgio y se comprometió a seguir trabajando en materia de energías renovables y el cuidado del medio ambiente.

Por su parte, Marcelo Degiorgio y Lucas Pérez comentaron cuestiones técnicas de los paneles solares y del ter-



Enrico agradeció la iniciativa.



Energía renovable llegó a Franck.



Los vecinos probaron el funcionamiento del dispositivo.



motanque solar. Los vecinos presentes disfrutaron de exposiciones de artesanos, músicas, inflables

para los chicos y de sorteos de obsequios donados por Metalúrgica Andrea y Zeus Solar.

▶ COMPACTACIÓN DE SUELOS



Adquirimos un nuevo vibrcompactador compatible con la minicargadora Bobcat, para trabajos de compactación y reparación de suelos, bacheos y otros trabajos de obras públicas.

De esta manera, continuamos sumando maquinarias y herramientas para optimizar los servicios comunales.

▶ NUEVA CHIPEADORA

Además, la Comuna sumó al parque de maquinarias una nueva chipeadora gestionada y adquirida mediante fondos del Ministerio de Trabajo de la Provincia de Santa Fe. Se capacitó al personal comunal para un uso óptimo de la unidad.



Puesta en valor de plazas y paseos



Los espacios recreativos tendrán renovadas sus instalaciones.



Luego de un relevamiento realizado en distintos espacios públicos de la localidad, personal comunal en conjunto con la Coop. de Trabajo Franck Ltda. trabaja en el mantenimiento de las plazas y paseos, con el objetivo de que estos lugares sigan siendo espacios para el encuentro, la recreación y el esparcimiento. Mantenimiento de areneros, trabajos de pintura y reparación en sectores de juegos, mobiliario urbano como ser, bancos, pérgolas, canteros; mantenimiento de farolas y elementos eléctricos, son algunas de las

tareas que se realizan en el marco de este programa. A fin de que esta puesta en valor perdure en el tiempo, desde la Comuna se solicita el compromiso de los vecinos para que entre todos cuidemos el estado de nuestras plazas y paseos.



Emergencia Agropecuaria en la región

Mediante el Decreto Provincial Nro. 0285/2019 la provincia declaró en situación de Emergencia y/o Desastre Agropecuario -desde el 1° de Enero de 2019 hasta el 31 de Diciembre de 2019- a todas las explotaciones agropecuarias, afectadas por excesos de precipitaciones, anegamientos temporarios, desbordes de ríos y arroyos que se encuentran ubicadas en la totalidad del Departamento Las Colonias.

Apoyo a los productores

El decreto provincial anteriormente mencionado tuvo como antecedente la reunión convocada por Asociación Unión Tamberos en la que el presidente comunal, Javier Enrico, participó junto con productores, presidentes comunales y representantes de instituciones relacionadas a la producción. El objetivo de la misma fue abarcar junto a la ministra de la Producción de la provincia de Santa Fe, Alicia Ciciliani, la preocupante realidad que atraviesa el sector productivo a causa de las grandes precipitaciones y efectos de los últimos temporales sufridos.

Entre los ejes del diálogo



La ministra de la Producción, Alicia Ciciliani, debatió con los productores.



Enrico participó de la reunión para analizar la situación de la producción.

mantenido, se destacó la necesidad de declaración de emergencia agropecuaria para que los sectores más afectados puedan acceder a créditos blandos (acción que se consiguió); la necesidad de coordinar obras de infraestructuras para mejorar los drenajes de masas de agua y las redes de caminos rurales.

Cómo proceder

Los productores interesados en obtener los beneficios del decreto, deben completar un formulario de declaración jurada, anexo toda la documentación respaldatoria. Este trámite puede realizarse en forma gratuita en la Comuna de Franck.

Excedentes hídricos

Otra de las acciones realizadas por la Comuna para afrontar los excedentes hídricos fue la reunión mantenida con Defensa Civil de la provincia, la cual contó con la presencia del director de Protección Civil, Marcos Escajadillo, el director provincial de Comités de Cuencas, Federico Sieber, el subsecretario de Obras y Gestión Territorial de Recursos Hídricos Nicolás Mijich, los presidentes comunales de Las Tunas, Santa María y vicepresidente de San Jeró-



Defensa Civil escuchó la problemática del exceso de agua en la zona.

nimo Norte, y el presidente del Comité de Cuenca Centro-Este, Julio Rossi. En el encuentro se abordó la realidad del territorio en el marco de la emergencia hídrica. En particular, la situación de las localidades convocadas con el fin de establecer acciones inmediatas que tiendan a mitigar los efectos de los

caudales de aguas que ingresan a los distintos distritos perjudicando zonas urbanas y rurales, como así también, se avanzó sobre la necesidad de establecer proyectos con ejes en el drenaje por pendientes naturales, entre otros puntos importantes, en concordancia con la nueva Ley de Aguas N° 13.740.

NUEVOS ADJUDICATARIOS DE VIVIENDAS COMUNALES

Se realizó un nuevo sorteo de viviendas correspondiente a los planes N° 20, 21 y 23, con la presencia del presidente comunal, Javier Enrico, miembros de la Comisión Comunal, el Escribano Público, Mario Bianchi y la referente del área Viviendas, Arq. Natasia Fenske.

Los beneficiarios fueron:

Plan de Viviendas N° 20:

- Titular 1: Bolilla N° 06, Pablo Stochero.

- Titular 2: Bolilla N° 10, Emanuel Monti.
- Suplente 1: Bolilla N° 09, Pamela Kern.
- Suplente 2: Bolilla N° 38, Carina Capellino

Plan de Viviendas N° 21:

- Titular: Bolilla N° 09, Antonela Rossi.
- Suplente: Bolilla N° 13, Gastón Gómez.

Plan de Viviendas N° 23

- Titular: Bolilla N° 21, Celeste Houriet.
- Suplente: Bolilla N° 28, Nicolás Beresvil.



COMUNA DE
Franck
COMUNA DE TODOS